



朝夕が、肌寒くなってきました。気温の変化もあり、体調を崩しやすい子どもたちが増えています。インフルエンザなど感染症もこれからは心配な季節です。手洗いうがいをしながら、引き続き子どもの体調管理をよろしくお願いします。

雲梯、鉄棒にチャレンジしている子どもたちの姿がよく見られてきました。「前回りできたよ〜」「こんなこともできるようになったよ!」と、できたことを何度も見せてくれます。気が付けば手の平に豆が。毎日コツコツ挑戦し、努力をした証ですね。

また、友だちと誘い合って同じ遊びで遊ぼうとする姿も見られます。トラブルもありますが、友だちと気持ちをぶつけ合いながら、相手の気持ちに気づき、また一つ成長をしていきます。一つの出来事を通して、多くの事を学んでいくこの瞬間を大切にしながら、子どもの成長を見守っていきたいと思います。



☆縄跳びの準備をお願いします。

12月からは、縄跳びに挑戦していきたいと思います。名前を記入して持たせてあげて下さい。よろしくお願いします。

「縄跳び、お家でしてるよ。」「もう、跳べるよ。」「私はまだ。」運動会后、お家で縄跳びをしている話をよく聞きます。嬉しそうにしながら話をする子どもたち。年長さんの縄跳びを見て、自分も跳びたいという憧れも出てきているようですね。難しくても“やってみよう”という気持ち。縄跳びだけではなく、

どんな些細な事でも、できた時の小さな一歩が喜びになり、自信につながっていくと思います。時には悔しい気持ちになる時もあると思います。励ましながら温かく見守ってあげてください。

☆遠足

御所のゴロゴロ公園にバスに乗って行ってきました。前日から、持ち物をしっかりと覚えていたくま組のお友だち。当日は「この場所、知ってる」「来た事ある」「まだ?」バスの中から景色を楽しみながらドキドキワクワクしている声がたくさん聞こえていました。たくさん体を動かして遊んだ後、「お腹すいた〜。」の音が……。お弁当を見せ合いっこしながら食べていましたよ。風が冷たかったけれど、みんなの嬉しそうな笑顔や楽しんでいる声をたくさん聞くことができ心が温かくなりました。

お弁当のご協力、ありがとうございました



☆焼き芋パーティー

自分たちで育てたサツマイモを使って焼き芋パーティーをしました。どんな味がする?の問いに「おいしい」「甘い」の音がたくさん聞こえてきました。アツアツのお芋とても美味しかったですよ。また、大学芋クッキングでもおいしくいただきました。12月も何かみんなで作りたと思います!!



☆発表会に向けて

楽器遊びをしています。以前、音当てクイズをすると、「鈴の音!」「トライアングル!」と敏感に反応していた子どもたちです。これから、一つの曲をみんなで仕上げていきます。みんなで息を合わせると「すごいんだ!」と曲を完成させる面白さを感じられたらと思います。